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LÍMITES Y ACTIVOS
DE LA SOCIALDEMOCRACIA EUROPEA

 
Daniel Guerra Sesma
 
 
La crisis económica global ha dejado sin respuesta a la socialdemocracia, que ha desaparecido como opción
ideológica al neoliberalismo. Por acción o por omisión, los partidos socialdemócratas actuales no presentan
programas realmente alternativos a los partidos del centro derecha ni a las recetas de los mercados y de las élites
de la Unión. Desde hace tiempo, han ido asumiendo las bases del liberalismo económico como algo inexorable. En
este momento, lo más que pueden hacer es, sin discutir la necesidad de la construcción económica europea y de
los ajustes, centrarse en salvaguardar los servicios públicos básicos. Resulta escaso, teniendo en cuenta que en su
origen los partidos socialistas iban mucho más allá.
 
En realidad, la socialdemocracia actual se ha convertido en el liberalismo social de hace un siglo. Deberían cambiar
el nombre y reconocer su condición de nuevos partidos liberales preocupados, en todo caso, por las consecuencias
sociales del capitalismo financiero, aun sin pretender transformarlo ni reformarlo en profundidad. Las invocaciones
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a la regulación y a la economía social de mercado ya no son patrimonio de ellos, sino principios asumidos por casi
todos.
 
Aquí entra en juego también la relación entre política y economía, entre democracia y mercado: ¿qué partido, qué
gobernante va a regular, controlar o supervisar a las grandes empresas de un país, si muchos de ellos acaban
trabajando para ellas cuando finaliza su mandato? De ese condicionamiento del poder económico, tanto político
como personal, los partidos y dirigentes socialdemócratas tampoco se libran. De ahí la escasa credibilidad de sus
ansias reguladoras.
 
Sin embargo, que la socialdemocracia se haya difuminado como opción al neoliberalismo no significa que los
partidos socialdemócratas corran la misma suerte en tanto que sujetos políticos. Ciertamente, se han
institucionalizado en exceso y pierden apoyo social en favor de otras plataformas y formas de activismo político
más atractivos para ciudadanos comprometidos. Para mucha gente las diferencias entre ellos y los partidos de
centro-derecha son de matiz, pero no de naturaleza, pues comparten un sistema de partidos cerrados, elitistas y
escasamente democráticos en su funcionamiento.
 
Pero a nivel electoral, y a pesar del contexto adverso, están ganando elecciones en algunos países (recientemente
en Francia) y tienen de hecho expectativas relativamente favorables en otros (Alemania, Italia). Básicamente por
tres motivos: porque siguen siendo el referente principal del centro-izquierda, por la necesidad de la alternancia
política en los sistemas bipartidistas y porque se benefician de una marca histórica.
 
En primer lugar, en la mayoría de países europeos es difícil que los partidos situados a la izquierda de la
socialdemocracia lleguen a superarla. Las consecuencias políticas de la crisis se orientan hacia un descenso del
voto socialdemócrata, pero paradójicamente eso no implica un trasvase equivalente hacia otros partidos de
izquierda, sino hacia la abstención, al centro-derecha (por aquello de que por qué votar la copia teniendo el
original) o hacia partidos xenófobos.
 
Exceptuando el adelanto de Syriza sobre el PASOK en Grecia, ni Izquierda Unida en España, ni el Bloco d
´Esquerdas en Portugal, ni el Front de Gauche en Francia ni la potente Die Linke en Alemania representan
amenazas serias para las socialdemocracias respectivas, por mucho que mejoren sus resultados. En el caso
alemán, es el partido de Los Verdes el que recoge el descenso electoral del SPD, como sucedió en las últimas
elecciones de Baden-Württemberg.
 
En segundo lugar, el voto útil favorece a los partidos socialdemócratas en perjuicio de otras fuerzas de izquierda en
sistemas bipartidistas, en los que se da un fuerte voto de intercambio entre el centro-derecha y el centro-izquierda.
Se vota básicamente al partido que más opciones tiene de sustituir al partido que gobierna. En este caso, la
socialdemocracia tiene un plus sobre los demás partidos de izquierda, cuyos programas son más coincidentes con
el pensamiento de muchos ciudadanos que, no obstante, deciden no apoyarles porque desconfían de sus opciones
de victoria. En plena crisis financiera, y de manera paradójica, los partidos socialdemócratas siguen mostrando
debilidad frente a los del centro-derecha, pero de momento son los únicos que les pueden vencer. Además, las
razones de política interna, más allá de la identificación ideológica, también pueden contribuir a que la
socialdemocracia se presente como la única opción real ante un centro-derecha gobernante que se desgasta (caso
de Sarkozy).
 
En tercer lugar, los socialdemócratas y socialistas se benefician de una marca histórica de prestigio, asociada a
una historia de luchas y oprobios. Una marca que se identifica con los postulados tradicionales de izquierda por
más que sus políticas sean cada vez más liberales y sus dirigentes actuales tengan poco que ver con esa historia
de sacrificio personal.
 
En conclusión, el fracaso de la ideología socialdemócrata no es necesariamente el de los partidos que dicen
representarla, pues pueden seguir aprovechando ciertas oportunidades electorales. En cualquier caso, la
esperanza actual de la socialdemocracia europea tiene un nombre: Françoise Hollande. Por la expectativa ante un
relato distinto al de Ángela Merkel, porque el presidente de un país importante como Francia -con funciones
ejecutivas y elegido por sufragio universal directo- puede gozar de mayor independencia, y por la necesidad de
referentes políticos coherentes en medio de tanta mediocridad.
 
 
Selección en Internet: Yinnette Molina Lewis
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EL FINAL DE LA PRIVACIDAD
 
Mike Adams
NaturalNews.com
 

El Gobierno instalará tecnología láser que investigan el cuerpo a nivel 
 molecular en todos los aeropuertos y controles viales.

 
 
En los próximos dos años, el gobierno de los EE.UU. instalará una tecnología nueva, poderosa y espeluznante que
podrá detectar al instante e identificar cada molécula del cuerpo de una persona: residuos de cocaína en los
billetes, drogas prohibidas en las billeteras, marihuana en los bolsillos y cualquier residuo de entrenamientos con
armas.
 
Y todo esto se podrá detectar invisible y silenciosamente a una distancia de hasta 50 metros.
 
“El nuevo escáner láser de seguridad investigará a las personas a nivel molecular”, declaran los titulares de noticias
CBS. Este escáner se ha bautizado como Láser Programable Picosecond. Este instrumento funciona con rayos
láser que cumplen su maldito objetivo haciendo vibrar moléculas que leídas por la máquina determinan a qué tipo
de sustancias ha estado expuesta la persona investigada. Tanto pueden ser explosivos como el sándwich de jamón
y huevo que el individuo desayunó esa mañana.
 
El gobierno detectará en su cuerpo toda clase de productos químicos.
 
Este sistema de detección se instalará ampliamente en los aeropuertos, en los controles viales, en los estadios
deportivos y en todos aquellos lugares en los que el gobierno quiera vigilar a la gente. La información así obtenida
se grabará de manera que el gobierno podrá contar con una base de datos con la información de qué sustancias
químicas se han detectado en cada persona en diferentes, lugares, ocasiones y en cada día de su vida.
 
Esta información, por supuesto, podrá ser usada por el Gobierno para señalar a la gente considerada «terrorista»,
es decir a cualquiera que crea en la libertad, la Constitución, los padres fundadores o un gobierno con límites. Una
vez que se establezcan órdenes de confiscación de armas en toda la nación, estos instrumentos podrán usarse
para detectar rastros de pólvora hasta en aquellas personas que paseen por una plaza pública. Si usted lleva
municiones o ha estado practicando simplemente con armas de fuego podrá ser identificado, detenido y llevado a
alguna de las cárceles militares secretas que el presidente Obama ha incrementado a partir de la Ley que autoriza
la Defensa Nacional que anula cualquier debido proceso y la Carta de los Derechos Humanos.
 
¿Y si tiene un paquetito en lugar de armas? Los días en que llevaba consigo algo de “marijuana” se terminaron
también, dado que el gobierno puede ahora detectar rastros de THC en su ropa, manos o cara desde cincuenta
metros de distancia. Y no solo se limita a la marihuana, sino que ese instrumento puede detectar toda clase de
drogas como la cocaína, heroína, éxtasis o cualquier otra.
 
¿No al abuso de medicamentos? No hay que preocuparse: el gobierno puede saber también instantáneamente
cuáles son las drogas que usted consume por prescripción médica. El instrumento de escaneo de drogas puede
catalogar cuáles son las drogas que usted consume por prescripción médica y con tales datos identificar su perfil. Y
podría usarlo un día ante la justicia en su contra si alguna vez le toca enfrentarse a los tribunales.
 
A usted lo podrán desnudar químicamente en todos los controles.
 
Se trata de una tecnología tan increíblemente efectiva, que en noviembre de 2011, sus inventores fueron
contratados por In-Q-Tel para trabajar en el Departamento de Seguridad Nacional. In-Q-Tel es una compañía
fundada en febrero de 1999 por un grupo de ciudadanos a pedido del director de la CIA con el apoyo del Congreso
de los EE.UU. De acuerdo con In-Q-Tel su función consiste en ser un puente entre la CIA y las empresas de
nuevas tecnologías.
 
Su plan es instalar este escaneo molecular en los aeropuertos y en todas las rutas interestatales y limítrofes de los
EE.UU. El propósito oficial de esta instalación es identificar rápidamente explosivos, productos químicos peligrosos
o armas químicas a distancia.
 
Está máquina es diez millones de veces más rápida –y un millón de veces más sensible– que cualquier otro
sistema en uso. Esto quiere decir que puede ser usada sistemáticamente por el control de seguridad de cualquier
aeropuerto y no solamente sobre personas selectivamente sospechosas.



 
El escáner láser no sólo penetra su ropa sino que puede detectar los productos químicos que hay en su cuerpo.
 
Si los informes son fidedignos, esta tecnología puede penetrar a través de su ropa y de su piel y detectar las
sustancias químicas que se encuentran dentro de su cuerpo. Desde el punto de vista positivo podría convertirse en
un milagroso instrumento de diagnóstico médico detectando, por ejemplo, su nivel de vitamina D o de magnesio.
Pero no lo van a usar para eso, por supuesto. En lugar de mejorar a la gente esta tecnología está dirigida a
esclavizarla más.
 
En un instante, incluso sin su conocimiento, esta tecnología será capaz de determinar qué desayunó, cuando
ovuló, si usted tiene cáncer, cuánto hace que consumió alcohol y hasta cuánta adrenalina está corriendo en ese
momento por sus venas. Todo usted será escaneado, registrado y archivado por el gobierno, luego combinado con
sus búsquedas informáticas, sus webs preferidas, el control de sus mensajes telefónicos, sus compras habituales
en el supermercado, sus tarjetas de crédito y todo lo que facilite la conformación de su perfil policial estatal sobre la
base de su psicología y sus costumbres.
 
Esta información se usará también, qué duda cabe, contra usted para ampliar el poder del Estado mientras aplasta
su independencia y su libertad. Está en la línea de las nuevas tecnologías: drones espías, robots, nanotecnologías,
Internet…
 
También se podrá usar selectivamente para arrestar y perseguir a casi todo el que “tenga cocaína” ¿Por qué?
Como lo han probado varios casos, en la justicia de los EE.UU. no existe un nivel de posesión de drogas por el que
usted no pueda ser detenido. De modo que si usted tiene rastros de cocaína –que puede encontrarse en cualquier
billete- puede ser arrestado y acusado de poseerla. Casi todo el mundo tiene rastros de cocaína en su dinero (o en
sus manos), y esta tecnología puede servir para arrestar o perseguir a cualquiera que el gobierno quiera “sacar de
la circulación”, por ejemplo por razones políticas. Solo es necesario encontrar una sola molécula de cocaína en su
cuerpo y usted será marcado como un criminal.
 
CBS reconoce incluso que esa tecnología puede ser usada por el “Gran Hermano” aunque aún no se ha
investigado sobre cuáles pueden ser sus horribles implicancias. Imagine que el gobierno conoce toda su
conformación bioquímica en un instante, total y a distancia, y puede teóricamente detectar quién evita las OMG, el
fluoruro y las vacunas y puede marcar a quienes “alimentan el terrorismo de la libertad” evitando deliberadamente
ser envenenados por la mafia corporativa.
 
El uso de esta tecnología es terminal. Y así lo es también el potencial abuso de la mafia policial del gobierno que
no respeta los derechos humanos, la ley ni nada de la Constitución de los EE.UU.
 
 
Selección en Internet: Yinnette Molina Lewis
 
 

DE CUBA...  DE CUBA...  DE CUBA...
 
LA HABANA, 18 JUL (XINHUA) -- El ministerio de Salud Pública de Cuba rendirá cuentas, del 20 al 22 de este
mes, ante diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), previo a su reunión semestral
convocada para el día 23, indicó hoy el diario oficial "Granma".
    La Comisión de Salud y Deporte analizará asuntos como la actualidad y perspectivas de los equipos médicos
para los servicios de cardiología y la atención a pacientes graves.
    También examinará el anteproyecto de norma jurídica sobre las decisiones médicas en pacientes terminales, los
fundamentos para la propuesta de norma jurídica sobre el manejo en salud de la inanición voluntaria, y el control
sanitario y la actividad por cuenta propia.
    En cuanto al deporte tratarán, entre otros temas, la Educación Física escolar y el estado de la preparación de los
atletas que participarán en los XXX Juegos Olímpicos de Londres, del 27 de julio al 12 de agosto próximos.
    Los más de 600 diputados al parlamento debatirán en sesión plenaria una reforma tributaria para adecuar la
legislación vigente desde 1994 a los cambios económicos introducidos por el presidente Raúl Castro para
"actualizar" el modelo socialista de la isla. También presentarán informes sobre su gestión el Banco Central de
Cuba, el ministerio de Educación Superior y el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.
    El parlamento cubano es el órgano supremo del poder del Estado y realiza reuniones ordinarias dos veces al
año.
--------------------



WASHINGTON, 18 JUL (PL) Los integrantes de la XXIII Caravana de Pastores por la Paz divulgarán las
arbitrariedades contra cinco antiterroristas cubanos presos en Estados Unidos, cuando transporten a México
donativos para el país antillano, informó hoy la activista Tamara Hansen.
    Hansen, coordinadora de las comunidades de Vancouver en solidaridad con la nación caribeña, confirmó a
Prensa latina que sus colegas darán a conocer las trabas impuestas por Washington para entorpecer los procesos
legales de Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Fernando González, Ramón Labañino y René González.
    Los primeros cuatro luchadores enfrentan extensas condenas por prevenir la ejecución en Cuba de acciones
violentas organizadas en Florida, mientras René salió de la cárcel en octubre de 2011 tras cumplir una pena de 12
años, pero debe permanecer en territorio estadounidense por tres años más bajo libertad supervisada.
    Según la activista canadiense, harán énfasis en el caso de Gerardo, a quien se le impidió el pasado día 7 recibir
una visita consular previamente autorizada por el Departamento estadounidense de Estado.
    A los diplomáticos cubanos se les negó el ingreso a la prisión de Victorville (California) bajo el argumento de que
la aprobación del jefe del centro no estaba disponible en la recepción.
    Martin Garbus, uno de sus abogados de Gerardo, tampoco pudo efectuar una entrevista fijada el 9 de julio para
revisar los documentos del actual proceso de apelación colateral, con el mismo pretexto de la ausencia del
memorando de autorización.
    Hansen precisó que la Caravana pasará mañana a México a las 10:00 hora local por el puente internacional de
Hidalgo y está lista para enfrentar posibles obstáculos de la guardia norteamericana como en años anteriores,
cuando detuvieron los convoys e incluso confiscaron productos de las donaciones.
    Después de cruzar la frontera -añadió- seguirán el rumbo hasta la ciudad de Tampico para embarcar los
autobuses y productos destinados a los sectores del deporte, la salud y la educación, algunos de los más
golpeados en Cuba por el bloqueo económico, financiero y comercial de la Casa Blanca.
    Ese cerco permanece vigente desde hace más de medio siglo, pese al rechazo de la comunidad internacional
durante 20 años consecutivos ante la Asamblea General de la ONU.
    Las nueve rutas de la Caravana llegaron hoy a McAllen, Texas, luego de recorrer casi 90 ciudades de Estados
Unidos y Canadá para recopilar aportes humanitarios y abogar por el cese inmediato de esa política hostil.
    Una veintena de personas de ambos países norteños se unieron a los 60 activistas de diferentes nacionalidades
que iniciaron el periplo a fines del mes pasado y prevén arribar a la isla el sábado.
    El fallecido reverendo norteamericano Lucius Walker ideó el proyecto filantrópico en 1992 con el objetivo de
romper el bloqueo y llevar a los cubanos asistencia humanitaria y medicinas en camiones escolares amarillos, sin
pedir autorización ni licencia a las autoridades federales.
--------------------
LA HABANA, 18 JUL 2012 (AFP) - Brigadas de trabajadores están remozando el mausoleo del héroe cubano José
Martí en el Cementerio Santa Ifigenia de Santiago de Cuba (sureste) para recuperar "las tonalidades naturales" de
los muros y estatuas, informó este miércoles la prensa cubana.
    "Las tonalidades naturales de las piedras (...) que conforman el Mausoleo serán recuperadas mediante la
limpieza y mantenimiento especiales en toda su  estructura", dijo el diario oficial Granma.
    Agregó que en las labores se emplean "productos neutralizantes del efecto de los ácidos, y abundante agua a
baja presión, para evitar daños en los  bloques pétreos" del mausoleo, inaugurado en 1951.
    El memorial, de 26 metros de alto, posee guardia militar permanente y tiene  una gran estatua de mármol de
José Martí (1853-1895). Sus restos están dentro  de una urna de bronce colocada sobre tierra de todos los países
americanos.
    Los trabajos de mantenimiento deben culminar antes del 26 de julio, aniversario del asalto comandado por Fidel
Castro al Cuartel Moncada de Santiago de Cuba en 1953, primera acción armada de la revolución cubana.
    Poeta y periodista, fundador del Partido Revolucionario Cubano e iniciador  de la segunda guerra de
independencia contra España, Martí murió en combate el 19 de mayo de 1895 y es honrado por todos los cubanos,
tanto los partidarios  del régimen como los anticastristas.
--------------------
POR ISAAC RISCO
LA HABANA, 18 JUL (DPA) - Las autoridades cubanas anunciaron recientemente nuevos impuestos que
dispararán las tasas de aduanas a partir de septiembre. En un país dependiente en buena parte de los envíos y las
importaciones informales desde el exterior, la medida podría afectar sobre todo al emergente sector privado de la
isla.
    Muchos de los pequeños negocios de "cuentapropistas" surgidos en los últimos dos años se abastecen con
productos enviados desde el extranjero. Restaurantes, pequeños talleres o negocios informales de venta de ropa
reciben regularmente remesas privadas de bienes para poder funcionar.
    Pero también ciudadanos comunes dependen de las pequeñas ayudas que les hacen llegar familiares o amigos
desde el exterior, ya sean ropa, artículos del hogar o electrodomésticos, transportados a menudo en los equipajes
de particulares que viajan a la isla.
    Muchos cubanos con autorización de viaje suelen incluso financiar sus salidas al extranjero haciendo de "mulas"
para ese tipo de servicios.



    Son justamente esos envíos los que se verán afectados por la normativa que entrará en vigor el próximo 3 de
septiembre. Las disposiciones publicadas el pasado 2 de julio en la Gaceta Oficial de Cuba rigen para los artículos
considerados "misceláneas" "que se importen sin carácter comercial" y "destinados a particulares".
    Publicadas en un críptico lenguaje burocrático, las medidas imponen fuertes gravámenes de hasta diez dólares
por kilo a partir de los cinco kilos adicionales para artículos portados en los equipajes, así como a partir de los tres
kilos para envíos postales.
    Ello porque a partir del segundo viaje anual los pagos deben hacerse en pesos convertibles (CUC), la moneda
de la isla equivalente al dólar, pese a que la gran mayoría de trabajadores cobra sueldos en pesos cubanos (CUP)
por un monto mensual que ronda los 20 dólares de media.
    Las medidas afectan a productos que lleguen por vía aérea, marítima, postal y por mensajería.
    Los cubanos pagaban antes en aduanas impuestos de más o menos medio dólar por kilo adicional al peso con el
que las autoridades cubanas les permiten ingresar al país, independientemente de los límites de equipaje de las
compañías aéreas.
    "Realmente es poner fin a los envíos", se quejaba un lector en el foro de la web oficialista Cubadebate, que
publicó ese martes algunas escuetas informaciones sobre el tema. "Quién gana en CUC en Cuba para pagar
cualquier cosa que le manda un familiar", agregó.
    "¿Ahora además de recibir la ayuda debemos pedirle el dinero (a los familiares) para sacarla de la aduana?",
protestaba otro. Muchos comentarios mostraban también indignación por la falta de explicaciones sobre el porqué
de las medidas.
    Pese a la falta de información clara y detallada, algunos cubanos consideran que podría tratarse de medidas
para evitar el contrabando de bienes que beneficia sobre todo al sector de trabajadores por cuenta propia.
    La aparición de micronegocios de la iniciativa privada se ha disparado en los últimos dos años en el marco de las
reformas impulsadas por Raúl Castro para "actualizar" el modelo económico cubano con elementos de mercado.
    Sectores como el de la gastronomía o el alojamiento privado registran un crecimiento vertiginoso en los últimos
meses. La isla tenía más de 387.000 "cuentapropistas" a finales de mayo, según las últimas cifras oficiales.
    La creciente oferta dirigida sobre todo al turismo, sin embargo, parece causar también problemas de suministro
en un país marcado por la escasez y que carece de sistemas mayoristas. Muchos lectores se quejan a menudo en
las páginas del diario oficial "Granma" del desabastecimiento de los mercados por las cuantiosas compras de los
"cuentapropistas" o el acopio de productos para la reventa.
    "La situación se tornará más difícil una vez puesta en práctica la nueva disposición", señalaba la bloguera
disidente Yoani Sánchez, que veía "alarma" entre los negocios particulares tras la publicación de la nueva
normativa a comienzos de julio.
    Se trata de "un duro golpe para los 'cuentapropistas' y también para todos aquellos cubanos que habían logrado
mejorar su dieta y su indumentaria con esos productos extranjeros", valoraba en su blog.
--------------------
MIAMI (EEUU), 18 JUL (EFE).- La empresa que ofrece el recién estrenado servicio directo y regular de transporte
marítimo de mercancías de Miami a Cuba, inédito en los 50 años de embargo de EEUU a la isla, canceló el envío
de esta semana para ajustar los paquetes y la documentación a los requerimientos aduaneros.
    "Hemos tenido problemas con el modo en que se envasaron los envíos, porque no pasaban por las máquinas de
la aduana", explicó hoy a EFE Leonardo Sánchez, portavoz International Port Corporation (IPC), la compañía
encargada de este servicio.
    La primera vez que se prestó fue la semana pasada y, aunque con 24 horas de retraso, el "Ana Cecilia" arribó a
primera hora del viernes en el puerto de la capital cubana con un contenedor de artículos catalogados como ayuda
humanitaria.
    Sánchez detalló que aquel retraso se debió a errores administrativos al cumplimentar la documentación para
atracar en La Habana, así como a la forma en que habían sido embalados los paquetes.
    "Ahora tenemos un equipo allí que está estudiando cuidadosamente todos estos aspectos, qué se necesita y
cuáles son los parámetros exactos", añadió el portavoz.
    Además, la compañía está observando cómo llegaron las mercancías del primer envío, para comprobar que
"esté funcionando de forma eficiente", por lo que ha pedido a sus clientes que le informe de cuándo se reciben los
paquetes.
    "Ya se nos ha reportado la recepción de unos muebles que le llegaron al receptor en La Habana en menos de
cinco días, a pesar incluso del día de retraso y los dos del fin de semana", celebró Sánchez.
    IPC, cuenta con las licencias que exigen el Departamento de Comercio y la Oficina de Control de Bienes
Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro de EE.UU. para realizar estos envíos, pretende que este servicio
tenga un carácter semanal.
    Con su nuevo servicio se permite el transporte de todo tipo de mercancías consideradas por Washington como
ayuda humanitaria, lo que incluye un abanico que va desde medicinas, comida, ropa, electrodomésticos y muebles
hasta material de construcción, piezas de vehículos y generadores eléctricos.
    "Hemos aprendido por ejemplo que por el momento no podemos enviar colchones, porque no caben por las
máquinas. También fueron enviadas dos llantas juntas, pero tendrían que ir separadas. Cosas así. En general los



bultos deben ser estrechos", explicó.
    Una vez que la compañía aprenda de los errores cometidos en el primer envío, "reanudaremos el próximo
miércoles (25 de julio)", dijo satisfecho el portavoz, quien bromeó diciendo: "el único problema que tenemos que es
que lo que habíamos calculado que creceríamos en seis meses es lo que hemos tenido en tres días".
    "No se imagina cómo está la oficina: Tenemos hasta cien personas que vienen cada día. Hemos tenido que
habilitar un almacén improvisado al otro lado del puerto", explicó.
    IPC decidió cancelar el servicio que estaba previsto para hoy porque "queríamos darnos una semana más de
respiro para aprender estos detalles", según su portavoz, quien insistió en que la compañía no ha tenido problema
alguno con las autoridades cubanas para ofrecer su servicio.
    El barco que ofrecerá este servicio seguirá siendo el "Ana Cecilia", con poco más de 90 metros de eslora y que
viaja con bandera cubana y otra de Bolivia, ya que el barco tiene registro en ese país suramericano.
--------------------
CAYO LEVISA (CUBA), 18 (ANSA) - El viaje en un mar tranquilo, caliente y azul hasta Cayo Levisa y la estancia
en esa isleta cubana paradisíaca, hace sospechar que la "caza" de submarinos nazis que se dice hizo Ernest
Hemingway en el área, tenía su lado bueno.
    Quizá en el Mar Caribe, el autor de "Por quién doblan las campanas" pudo combinar, de manera ideal, sus
afanes aventureros, a veces bélicos, con el grato -y pacífico- momento de "pasarla bien", rodeado de una
naturaleza privilegiada.
    Las personas más sencillas pueden disfrutar a su gusto durante sus vacaciones en Cayo Levisa.
    Este cayo, frente a la costa norte de Pinar del Río, la provincia más occidental de Cuba, y a solo 2 kilómetros de
tierra firme, tiene una magnífica playa de arenas suaves y blancas que predomina en los 2,5 kilómetros cuadrados
de superficie.
    Está lejos del "mundanal ruido" pero no lo suficiente y el viajero puede hospedarse en el Hotel Cayo Levisa, con
20 cabañas bien equipadas, para estar "en contacto" con lo que pasa en el planeta y disfrutar como si uno hubiera
nacido solo para esa distensión.
    El lugar atrae especialmente a europeos, con numerosos italianos entre ellos, aunque también se pueden
encontrar argentinos, mexicanos y hasta brasileños que no precisamente carecen de tales entornos en su enorme
país.   
    Un atractivo "básico" del lugar es el buceo, con 25 "puntos" propuestos para esa actividad por los especialistas
del hotel de Levisa, en los que hay gran variedad de fauna marina.
    El buceo y snokerling tienen como objetivo principal una  barrera coralina con formaciones bien conservadas y
habitada por una impresionante colonia de las llamadas gorgonias y de estrellas de mar.
   Cayo Paraíso, cercano a Levisa, es más salvaje que este último. Se encuentra a unos nueve kilómetros al
noreste de la primera isleta. La playa, de 500 metros de extensión, lo rodea completamente, y su aislamiento es
casi irreal.
    Hemingway, afirman algunos historiadores, pasaba días en Cayo Paraíso, quizá imaginándose a sí mismo como
un Robinson Crusoe tropical y bien equipado, con su yate "El Pilar" listo para  zarpar. Todo parece indicar que se
inspiró en este cayo para escribir "Islas en el Golfo" (1970).
    También integra el Archipiélago de Los Colorados el Cayo Jutías, que tiene como atractivo adicional una
carretera construida sobre el mar que lo une a tierra firme. 
    El sur de esa pequeña isla está cubierta de manglares, una vegetación de leyenda antigua. 
    De regreso a Cayo Levisa, Fátima, una española treintañera, estuvo averiguando si podría construirse una choza
para vivir allí. "Yo no sé. Esto me hace sentir como nunca", confesó a ANSA mientras tomaba un monumental
cóctel a base de ron, frutas y colores variados.
    Y si algún turista encuentra dificultades por algún servicio que demoró demasiado, tras manifestar su queja le
bastará contemplar el mar para distenderse con ese "magnífico remedio para el stress", opinó Fátima.
--------------------
CARACAS, 18 JUL (EFE).- El Gobierno de Venezuela anunció hoy que envió a Cuba 20 médicos de la Fuerza
Armada Nacional Bolivariana (FANB) para "prestar apoyo" a las autoridades sanitarias de ese país ante el brote de
cólera que afecta a una zona del este de la isla.
    El Ministerio de Salud detalló en un comunicado que los médicos son del Batallón 51 acantonado en la ciudad de
Barcelona, capital del estado Anzoátegui (este), en cuyo hospital, "Luis Razetti", se procesan las muestras
sospechosas de cólera de todo el país y que hasta ahora confirman que la enfermedad no ha llegado a Venezuela.
    La Dirección de Epidemiología de Anzoátegui, al igual que ocurre en el resto de Venezuela, "ha reforzado la
vigilancia en puertos y aeropuertos" debido al brote de cólera en Cuba, añade el texto.
    El epidemiólogo Danilo Finol, del hospital "Luis Razetti", reveló que, además, son examinados uno de cada diez
pacientes con diarrea para descartar la presencia de la bacteria causante del cólera.
    Finol llamó a los venezolanos a adoptar las medidas básicas y "tener especial cuidado al ingerir productos
marinos, porque muchas veces los barcos atracan y descargan todos sus desechos al mar", añade el comunicado
oficial.



    El Gobierno de Venezuela anunció el pasado 10 de mayo que los servicios sanitarios del país se mantenían "en
alerta" ante la información difundida por Cuba.
    El brote de cólera fue detectado en la isla el mes pasado en Manzanillo, ciudad de 130.500 habitantes de la
provincia de Granma, donde se reporta la mayoría de los 158 casos informados hasta ahora por el Ministerio de
Salud Pública de la isla.
    El 3 de julio el Gobierno cubano informó por primera vez de la aparición de la enfermedad con 53 casos y tres
fallecimientos.
    Cuba y Venezuela mantienen acuerdos de cooperación que abarcan ámbitos como la salud, la educación y los
deportes y por medio de los cuales alrededor de 44.000 profesionales y técnicos cubanos permanecen en
Venezuela.
    Ambos países elevaron igualmente a más de 6.027 millones de dólares su intercambio comercial en 2010, casi
el doble con relación al año anterior, según cifras publicadas en enero pasado en La Habana por la Oficina
Nacional de Estadísticas (ONE).
    Recientemente, la infectóloga Ana Carvajal, de la Red de Sociedades Científicas Medicas de Venezuela, dijo a
EFE que cuando hay cólera en una zona, los "países cercanos corren el riesgo de infección y ahora la cantidad de
personas que viajan de Venezuela a Cuba o de Cuba a Venezuela es mucho mayor".
    La última vez que se supo de la presencia de casos de cólera en Venezuela fue a finales de enero de 2011,
cuando se detectaron dos casos en personas que habían participado en un matrimonio en República Dominicana
donde se distribuyeron alimentos infectados por un brote detectado entonces en Haití.
--------------------
LA HABANA, 18 JUL (EFE).- Las fiestas de carnaval de las ciudades de Bayamo y Manzanillo, en el este de
Cuba, fueron suspendidas por el Gobierno local como medida preventiva ante la situación del brote de cólera que
afecta a esa región del país.
    Las dos urbes de la provincia de Granma, a más de 800 kilómetros al este de La Habana, tenían previsto
celebrar sus festejos en agosto pero las autoridades decidieron cancelar se había elevado a 158 personas sin que
ocurrieran nuevos fallecimientos.
    En su último parte divulgado el 14 de julio, el Ministerio de Salud Pública dijo que "el brote epidémico de
transmisión hídrica" se encontraba disminuyendo y añadió que no existía "diseminación" de la enfermedad porque
la aparición de "casos aislados" en otras regiones se debía a personas infectadas en Manzanillo.
    Como medidas preventivas, las autoridades sanitarias de Granma han prohibido el uso de pozos, distribuyen un
compuesto químico para purificar el agua, y realizan llamamientos constantes a hervir el agua, cocinar bien los
alimentos y lavarse las manos.
    Hasta el momento las autoridades cubanas no han realizado ninguna otra actualización oficial a través de los
medios de prensa nacional sobre la situación del brote de cólera o de su origen.
    La última epidemia de cólera en Cuba ocurrió en 1882 y los últimos casos se registraron poco después del
derrocamiento del presidente Fulgencio Batista en 1959.
--------------------
LA HABANA, 18 JUL (XINHUA) -- La cantante cubano-estadounidense Cucu Diamantes, residente en Nueva York,
anunció que realizará una serie de presentaciones en La Habana durante agosto próximo, destacó hoy la prensa
local.
    Diamantes adelantó que en sus presentaciones continuará la promoción de su primer trabajo en solitario
"Cuculand", álbum donde mezcla ritmos como el tango, la salsa y el trip hop."Ya hice una gira por nueve ciudades
de la isla, pero siento que todavía me queda mucho por interactuar con el público cubano", aseguró.
    Durante aquel periplo de 10 días, efectuado a finales de abril y principios de mayo de 2010, la artista promocionó
temas como "Mentiras", "Sentimiento", "Vengo", "Más fuerte" y "Alguien". La gira sirvió de base para el largometraje
"Amor Crónico", dirigido por el reconocido actor Jorge Perrugorría, que se proyecta en la actualidad en salas de la
ínsula y recoge momentos del periplo en un relato sazonado con grandes dosis de surrealismo y nostalgia.
    Cucu Diamantes, cuyo verdadero nombre es Ileana Padrón, es conocida en Cuba por su actuación en el
concierto "Paz sin Fronteras" que organizó el cantante colombiano Juanes en septiembre de 2009 en la
emblemática Plaza de la Revolución "José Martí" de La Habana.
    Por aquella actuación, la carismática cantante recibió críticas y presiones a su regreso a la ciudad de Miami,
Estados Unidos.
--------------------
LA HABANA, 18 JUL (XINHUA) -- Cuba se apresta a participar en los XXX Juegos Olímpicos de Londres, del 27
de julio al 12 de agosto venideros, sin un previo compromiso oficial de medallas pero sí con el propósito de mejorar
la pobre actuación de hace cuatro años en Beijing.
    Las autoridades deportivas de la isla anunciaron una delegación de 110 deportistas, de ellos 45 mujeres, que
competirán en 14 disciplinas de las 26 convocadas por los organizadores de la cita estival.
    Los caribeños concursarán en atletismo, boxeo, canotaje, clavados, ciclismo, lucha, judo, pesas, natación,
taekwondo, tiro deportivo, tenis de mesa, tiro con arco y remo. A la pasada edición celebrada en la capital china en



2008, Cuba asistió con 165 competidores y consiguió 24 medallas, de ellas dos de oro, 11 de plata e igual número
de bronce, válidas para el puesto 28 en la tabla general por países.
    En Londres 2012, "muchas disciplinas (deportivas cubanas) pueden aspirar a medallas", expresó el director de
Alto Rendimiento del Instituto Nacional de Deportes (Inder), Norge Marrero. "En Beijing obtuvimos dos de oro, esta
vez aspiramos a todas las que se puedan", agregó Marrero, al afirmar que los deportistas cubanos se preparan
"muy bien", aunque no dio un pronóstico de medallas.
    Comentaristas deportivos de la ínsula auguran el logro de unas 20 preseas, incluidos tres o cuatro títulos, y el
ascenso de algunos escaños en la tabla de naciones. El potencial de la embajada deportiva local está centrado,
fundamentalmente, en los deportes de combate (boxeo, lucha y judo) y el atletismo.
    La medalla más segura parece ser la del luchador del estilo grecorromano Mijaín López, monarca de los 120
kilogramos en la capital china, quien tendrá el honor, por segunda vez consecutiva, de portar el estandarte en el
desfile inaugural.
    El otro monarca cubano de la pasada cita olímpica, el recordista mundial de los 110 metros con vallas Dayron
Robles, también es un candidato fuerte al cetro, a pesar de haber tenido algunos contratiempos en la actual
temporada.
    Por su parte, el boxeo, locomotora del deporte cubano, con 32 títulos olímpicos en su historia, realizó un buen
fogueo en Europa y Asia, y llegará a Londres ansioso por borrar la discreta imagen de Beijing, donde quedó sin
oros por primera vez en cuatro décadas, aunque obtuvo ocho preseas (cuatro de plata y cuatro de bronce).
    Cuba clasificó para Londres a ocho pugilistas, entre los que destacan los campeones mundiales Julio César La
Cruz (81 Kg.) y Lázaro Álvarez (56 Kg.), y según el tricampeón olímpico y seis veces titular mundial Félix Savón, el
equipo pudiera ganar cuatro o cinco medallas de oro.
    El judo, ganador de seis medallas en la capital china (0-3-3), es otro de los puntales de la isla, con nueve
competidores, incluidos el talentoso Asley González, quien ha ganado a todos los "monstruos" de los 90 Kg., y
varias medallistas olímpicas.
    En atletismo, el deporte más representado en la comitiva isleña con 47 competidores en 25 pruebas, destacan --
además de Robles-- la discóbola Yarelis Barrios y la martillista Yipsi Moreno, ganadoras de medallas plateadas en
2008.
    Con opciones de subir al podio también aparecen el taekwondo, con Robelis Despaigne (más de 80) como líder;
clavados, con la dupla de plataforma sincronizada integrada por José Antonio Guerra y Jeinkler Aguirre; y el remo,
encabezado por el 'singlista' Angel Fournier.
    Directivos del sector aseveraron que la delegación tuvo una "buena" preparación física y psicológica de cara al
certamen multideportivo, con varias bases de entrenamiento y topes de preparación en países de Latinoamérica,
Europa y Asia.
    A pesar de ello, la próxima convocatoria bajo la bandera de los cinco aros es un reto difícil ante la presencia
confirmada de más de 10.000 deportistas de 205 países en busca de los 302 títulos en disputa.
    En la historia olímpica, la isla se encuentra entre sus principales protagonistas, con 18 participaciones, de ellas
11 después del triunfo de la revolución en 1959, y un total de 194 medallas (67-64-63).
    Sus mejores actuaciones fueron el cuarto lugar obtenido en Moscú 1980  (20 8-7-5) y el quinto en Barcelona
1992 (31 14-6-11).
    Si en Beijing 2008 Cuba obtuvo su peor desempeño en cuatro décadas, en Londres 2012 podría mejorar esa
pobre imagen y hasta lograr un resultado relevante. Especialistas locales opinan que con más cinco títulos Cuba
podría incluirse entre los primeros 15 lugares del medallero general.
    En ese espíritu por "retornar" a la élite del movimiento olímpico internacional, Cuba espera realizar "el mejor
papel posible" en la capital británica.
 

DEL MUNDO...   DEL MUNDO...   DEL MUNDO...
 
CARACAS, 18 (ANSA) - La brecha entre el candidato presidencial Henrique Capriles y el presidente Hugo Chávez,
aspirante a un tercer mandato consecutivo, se mantiene en 22 puntos porcentuales a dos meses de las elecciones,
de acuerdo a un estudio privado dado a conocer hoy.
    "Si polarizamos la respuestas, es decir excluyendo a los indecisos, se mantiene la misma correlación histórica
entre el chavismo 61% para el candidato a presidente Hugo Chávez y 39% del candidato de la oposición Henrique
Capriles. Es decir que se mantiene una brecha de 22 por ciento", dijo Oscar Schemel, presidente de la
encuestadora privada Hinterlaces.
    Durante la presentación del último estudio, realizado del 4 al 14 de julio últimos, el titular de la consultora explicó
que la investigación "tiene como universo a todos los venezolanos, inscritos en el registro electoral venezolano, con
1.500 entrevistas, cobertura urbana y rural, un nivel de confianza de 95% y margen de error de un 2,7%."
    "Seis de cada diez venezolanos cree que Chávez ganará las elecciones", dijo el titular de Hinterlaces.
    Chávez y Capriles, que se medirán en las elecciones del 7 de octubre, en los últimos días han intensificado sus
campañas electorales en búsqueda de los votos que le garanticen la victoria.
    Para Schemel, la brecha entre Chávez y Capriles sigue siendo "importante y difícil" de revertir.



    "Tendrían que ocurrir eventos importantes que acentuaran el descontento, generaran angustia colectiva, eventos
que tienen que ver con problemas muy sensibles como la inseguridad, el desabastecimiento, que obligaran a los
electores a tomar un decisión radical", dijo.
    Y agregó que "solo así podría cerrarse la brecha que se ha mantenido a lo largo de todo el año".
--------------------
MADRID (AP)- España negocia la venta de nuevo material militar a Venezuela tras finalizar la construcción de ocho
buques de vigilancia, dijo el miércoles el ministro de Defensa, Pedro Morenés, que calificó al presidente venezolano
Hugo Chávez de "gran amigo".
    Morenés informó en el Parlamento que una delegación de los astilleros públicos Navantia, que diseñan y
fabrican barcos militares y sistemas de control y combate, se encuentra estos días en Caracas para presentar sus
nuevos productos al gobierno de Chávez.
    El ministro de Defensa confirmó que cualquier material que se venda no incluirá tecnología de Estados Unidos.
En 2005, Washington denegó la licencia de varias piezas fabricadas por sus empresas para unos aviones que el
anterior gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero tenía previsto entregar a Venezuela.
    En ese sentido, precisó que tan respetable es el veto de Estados Unidos como la decisión soberana de España
de impulsar acuerdos comerciales con un aliado como Venezuela.
    "Venezuela no es precisamente muy amigo de los Estados Unidos y cuyo presidente (Chávez), por cierto, insulta
un día sí y otro no al presidente de Estados Unidos, que es un gran amigo nuestro, como también lo es el
presidente de Venezuela", dijo Morenés en el Congreso en respuesta a una pregunta sobre los planes de futuro de
su departamento.
    "Respetemos la soberanía de los demás si queremos que se respete la nuestra", agregó.
    En 2005, Venezuela firmó un acuerdo con España para la compra de ocho buques militares, cuatro patrulleros
oceánicos y otros cuatro de vigilancia litoral, por valor de 1.700 millones de euros (2.085 millones de dólares),
según cifras oficiales de Madrid.
    El último de los barcos, construido en el país ibérico por Navantia en colaboración de la estatal venezolana
Diques y Astilleros Nacionales, se entregó el pasado 23 de abril.
    Las relaciones entre España y Venezuela pasaron por muchos altibajos en los últimos años, pero en general se
mantuvieron estables en el plano económico.
    Los altercados diplomáticos más significativos fueron el ya emblemático "¿Por qué no te callas?" que el rey Juan
Carlos espetó a Chávez en 2007. En 2010, la investigación judicial que denunció supuestos vínculos entre el grupo
armado vasco ETA, la guerrilla colombiana de las FARC y el gobierno de Venezuela provocó una escalada de
tensión diplomática entre los dos países.
    De momento, no se conoce diálogo público o privado entre Chávez y el nuevo mandatario conservador español
Mariano Rajoy, muy crítico con Venezuela en su etapa en la oposición.
--------------------
EL PASO (TEXAS, EE.UU.) 18 JUL (EFE).- Familias enteras de hasta veinte miembros, algunas incluso
escoltadas por la Procuraduría General de la República de México, llegan hasta la frontera estadounidense, donde
piden asilo político y esperan poder refugiarse de la violencia que sufren en su país.
    "Las peticiones de asilo político han cambiado radicalmente: Anteriormente solicitaban asilo individuos que
tenían problemas políticos y en algunos casos de inseguridad, mientras que ahora son familias enteras", explicó a
EFE el abogado de inmigración Carlos Spector, que dice representar a unas 70 familias en esa situación.
    Aunque en los últimos años y por primera vez en décadas la migración neta entre ambos países favorece a
México (entra de EE.UU. más gente de la que sale hacia ese país), Spector asegura que cada vez se ve a más
familias pidiendo asilo por miedo a la violencia en su país.
    "Estamos representando a familias enteras que han perdido a algunos de los suyos en México o que han sido
amenazados de muerte o secuestrados", dijo Spector, que durante una entrevista relató el miedo y enojo que
detecta en estos mexicanos, que se han visto obligados a abandonar todo lo conseguido en sus tierras.
    Uno de los casos más recientes que ha asumido es el de los Porras, naturales de Villa Ahumada, en el estado
mexicano de Chihuahua. Veinte de ellos llegaron hace tres semanas a la ciudad fronteriza de El Paso (Texas,
EE.UU.) escoltados por personal de la Procuraduría General de la República de México, después de que dos de
sus miembros fueran asesinados.
    "Este caso es emblemático, porque es la mayor familia que recuerdo que haya salido con tantos miembros de
México para refugiarse en EE.UU.", aseguró Spector.
    Según explicó a EFE Héctor Porras, uno de sus miembros, la familia fue amenazada y sus bienes saqueados
frente a agentes de la Policía ministerial, "sin que éstos hicieran nada", después de que su hermano Rodolfo, al
que una banda criminal trató de extorsionar, se negara a pagar la "cuota" por explotar su propio negocio.
    "Estamos seguros que la razón principal de nuestra persecución es nuestra afiliación política al Partido de
Acción Nacional (PAN) en una población completamente controlada por priístas y por el crimen organizado", indicó
a EFE César Porras, otro de ellos.
    Spector coincide con otros abogados de inmigración en que este éxodo de familias se debe a que los cárteles,
en complicidad con autoridades municipales, estatales o federales, hostigan a familias enteras en los pueblos en su



lucha por el poder.
    "Los criminales trabajan libremente porque el Gobierno y sus agencias policíacas permiten la impunidad",
manifestó.
    Otra familia que recientemente pidió asilo político es la de los Reyes Salazar, que desde 2009 ha sufrido la
pérdida de seis de sus miembros a manos del crimen organizado en el Valle de Juárez.
    Los Reyes Salazar eran propietarios de varias panaderías y fueron acusados de trabajar con narcotraficantes de
la región, algo que ellos niegan y consideran calumnias difundidas por el Gobierno mexicano para callarlos
desacreditándolos.
    Esta familia explicó a EFE que la tensión con el Ejército mexicano empezó cuando una de las hijas, Josefina,
empezó a acusarlos de cometer cacheos ilegales, robos y otros abusos.
    En los últimos años han sido asesinados tanto ella y su hijo Julio César, como los hermanos de la mujer Rubén,
María Magdalena y Elías.
    El único de los cinco hermanos supervivientes, que ha pedido asilo junto a otros miembros de la familia, explicó
a EFE que tuvo que vender todas sus pertenencias cuando decidieron venir a EE.UU.
    "Es muy difícil perder todo y llegar a un país nuevo. Pero tenemos amor por la familia y coraje convertido en
fuerza para seguir adelante", aseguró.
    La última de las integrantes de esa familia en llegar a EE.UU. fue la madre y matriarca, Sara Reyes, que había
prometido no salir de México mientras quedara algún familiar.
    "Hoy estamos todos juntos en EE.UU. pidiendo que se nos conceda el asilo para poder vivir sin el temor de ser
asesinados", dijo a EFE la mujer, quien aseguró que al menos 31 miembros de los Reyes Salazar han abandonado
Ciudad Juárez.
    Otro de los casos más significativos de este éxodo en grupo es el de la familia de Marisela Escobedo, la activista
asesinada en diciembre de 2010 frente al Palacio de Gobierno de Chihuahua. Un tiempo después sus hijos Juan
Manuel y Alejandro Frayre, que temían por sus vidas, solicitaron asilo en El Paso.
    "Estas familias y otras muchas están intentando evitar ser asesinadas y permanecer unidas en territorio
norteamericano", resumió Spector.
--------------------
WASHINGTON, 18 JUL (DPA) - El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, logró por primera vez en 20
meses llegar al 70 por ciento de apoyo entre los electores latinos, reveló hoy una encuesta de la empresa
especializada en el voto hispano Latino Decisions.
    De acuerdo con el sondeo, el máximo logrado por Obama se produce tras un mes de intensos esfuerzos por
"llegar al electorado latino".
    Estos comenzaron con el anuncio de Obama a mediados de junio de que por orden presidencial suspendía por
dos años las deportaciones de jóvenes indocumentados que estudien o ingresen en el Ejército.
    Continuó con varias apariciones del mandatario y su número dos, Joe Biden, en actos hispanos, más allá de sus
"comentarios en contra" de la ley migratoria de Arizona SB1070, altamente impopular entre la comunidad latina.
    Frente al fuerte respaldo de Obama, su rival en las urnas el próximo noviembre, el republicano Mitt Romney,
apenas lograría el 22 por ciento de los votos latinos, de acuerdo con este sondeo.
    Latino Decisions señala dos razones específicas por las que Romney debería "preocuparse", más allá del hecho
de que la intención de voto manifestada en la encuesta no llegue ni de lejos al 40 por ciento de apoyo latino que el
Partido Republicano estima necesita para que su candidato logre la victoria en unas elecciones presidenciales.
    De un lado, según Latino Decisions, el 13 por ciento de latinos identificados como republicanos "dicen que
votarán por Obama". A ello se une, agrega, que el 60 por ciento de los votantes hispanos autodeclarados
independientes también planean apoyar al actual mandatario demócrata.
    Por el contrario, destaca la encuestadora, sólo el 2 por ciento de los latinos registrados demócratas dicen que
votarán por Romney.
    Más buenas noticias -hispanas- para Obama: los latinos con derecho a voto residentes en 13 estados
considerados clave por su capacidad de decidir los comicios de noviembre apoyan "muy fuertemente" a Obama,
con un 71 por ciento de intención de voto frente al 21 por ciento que aboga por Romney.
    Con todo, advierte Latino Decisions, Obama no debería sentirse seguro.
    Y es que la pregunta que nadie se atreve a responder aún "no es si Obama se hará con el voto latino, que todo
apunta a que lo hará y por amplio margen, sino si la participación del voto latino será equiparable o incluso
superará los niveles récord de 2008, o si el entusiasmo latino será bajo y su participación, como mucho, mediocre".
    Porque, advierte Latino Decisions, "incluso con un gran margen de apoyo entre los latinos, si su participación es
baja, Obama podría lograr bajos resultados en muchos estados clave donde los latinos constituyen una amplia
porción del electorado".
    En los comicios de 2008, Obama logró el 67 por ciento del voto hispano.
    Para realizar esta encuesta, encargada por dos organizaciones progresistas, Center for American Progress
Action Fund y America's Voice, Latino Decisions entrevistó a 504 votantes hispanos en la primera quincena de julio,
seleccionados de forma proporcional a su número en los 50 estados en que realizó el sondeo, que tiene un margen
de error de 4,4 por ciento.



--------------------
WASHINGTON, 18 JUL 2012 (AFP) - El republicano Mitt Romney, objeto de una fuerte presión mediática por su
pasado de empresario y su fortuna personal,  podría anunciar antes de lo previsto el nombre de su compañero de
fórmula para las elecciones de noviembre en Estados Unidos, según analistas.
    A menos de seis semanas de la convención republicana en Tampa, Florida (sureste), en la que su compañero de
fórmula debería presentarse junto a él, analistas consideran que un anuncio anticipado de Romney tendría la
ventaja de  desviar la atención de la polémica sobre su actuación cuando dirigía la empresa  de inversiones Bain
Capital.
    El equipo de campaña del presidente y candidato a la reelección, Barack  Obama, lanzó en los últimos días una
dura ofensiva contra el multimillonario Romney, acusado de haber mentido sobre sus responsabilidades al frente
de Bain Capital entre 1999 y 2002 y de rehusarse a divulgar sus declaraciones de  impuestos anteriores a 2010.
    El candidato republicano tenía previsto desplazarse este miércoles a Ohio (norte), un estado crucial en la carrera
a la Casa Blanca, en una visita que será seguida de cerca pues el senador republicano por este estado Rob
Portman  es uno de los posibles candidatos a la vicepresidencia.
    La cuestión es: ¿Elegirá Romney a un compañero sin riesgo y con  indiscutible experiencia como Portman,
exfuncionario del gobierno de Bush, u  optará por algo más arriesgado pero capaz de darle impulso a su campaña,
¿como  la exsecretaria de Estado Condoleezza Rice o el joven senador de origen cubano  Marco Rubio?  
    El lunes, The New York Times citó a fuentes cercanas a Romney que dijeron  que el candidato había tomado su
decisión y que podría anunciarla esta semana.
    El elegido como socio de fórmula suele ser anunciado sólo unos días antes de la convención nacional del
partido.
    "No obstante, la campaña por las elecciones comenzó temprano por una vez con sumas considerables ya
gastadas", observó Allan Lichtman, profesor especializado en campañas presidenciales de la American University.
    "Romney debería también distraer la atención de su papel en Bain Capital y  de sus declaraciones de
impuestos", agregó.
    Romney viajará al extranjero a fines de julio y algunos estiman que sería  desacertado anticipar el anuncio de su
candidato a la vicepresidencia.   
   "Cuanto más se espere su decisión, mejor", afirmó el politólogo Matt Dickinson, del Middlebury College. "Lo ideal
es hacer el anuncio durante la convención (...) para mantener al máximo el suspenso", agregó ex experto.
    Además del de Rob Portman, se menciona también el nombre del exgobernador  de Minnesota (norte) Tim
Pawlenty, cuyo origen humilde y fe evangélica podrían  servir de contrapeso a la imagen de multimillonario mormón
de Romney.
    Susana Martínez, que gobernó Nuevo México (suroeste), está también en la  mira por su potencial capacidad de
aportar votos femeninos e hispanos a la  candidatura de Romney.
--------------------
GINEBRA, 18 JUL (NOTIMEX).- El uso de medicamentos antirretrovíricos contra el Virus de Inmunodeficiencia
Humana (VIH), guiado por un criterio más estratégico, puede reducir de forma considerable la transmisión de este
agente patógeno, reveló hoy la OMS.
    La anterior es una de las propuestas que la Organización Mundial de la Salud (OMS) dará a conocer en la XIX
Conferencia Internacional sobre el Sida, que comenzará el próximo domingo en Washington, D.C.
    "Cada año, en los países de ingresos bajos y medianos más de un millón de personas empiezan a tomar
medicamentos antirretrovíricos", dijo Margaret Chan, directora general de la OMS.
    "Pero por cada persona que empieza a tratarse, otras dos contraen la infección. Una mayor ampliación del uso
de estos medicamentos con un criterio estratégico podría cambiar radicalmente la situación", afirmó Chan en un
comunicado.
    "Tenemos datos de investigación indicativos de que los mismos medicamentos que usamos para salvar vidas y
mantener sanas a las personas infectadas pueden también ayudar a impedir que éstas transmitan el virus y, de
esta forma, a disminuir las probabilidades de que contagien a otros", agregó.
    En 2011, un estudio efectuado en varios países por la Red de Ensayos para la Prevención de la Infección por el
VIH demostró que los antirretrovíricos reducen la transmisión del virus en 96 por ciento en las parejas en las que
uno de los miembros es VIH-positivo y el otro no está infectado.
    Estos resultados se vieron reforzados por un estudio que se realizó después en Sudáfrica.
    "Cuando alguien que está infectado toma antirretrovíricos, la cantidad de VIH en su organismo disminuye, de
modo que resulta menos probable que lo transmita", explicó el doctor Gottfried Hirnschall, director del
Departamento de VIH sida de la OMS.
    "Si podemos tratar y mantener bajo tratamiento a más personas, ello disminuirá la cantidad de virus en su
organismo, lo que puede ayudar a reducir el número de personas que se infectan", añadió.
    Según esta premisa, la orientación de la OMS para un uso más estratégico de los antirretrovíricos abarca nuevas
directrices para tratar a las personas infectadas por el VIH cuya pareja no está infectada (parejas
"serodiscordantes").



    En las cuales se recomiende que el tratamiento antirretrovírico se ofrezca al miembro VIH-positivo de la pareja,
con independencia del estado de su sistema inmunitario, a fin de disminuir la transmisión del virus al compañero no
infectado.
    Se calcula que hasta 50 por ciento de las personas VIH-positivas que mantienen relaciones estables tienen una
pareja que no está infectada. Rwanda y Zambia ya están aplicando estas pautas; más de una docena de países se
proponen hacer lo propio.
    Otro tema en la conferencia será la recomendación de considerar la conveniencia de modificar las prácticas
actuales para prevenir la transmisión del VIH por la madre a su hijo (transmisión vertical).
    En Malawi, por ejemplo, ahora se ofrecen antirretrovíricos a todas las embarazadas VIH-positivas, sin importar el
estado de su sistema inmunitario, y se les indica que deben seguirlos tomando de por vida.
    Con ello no solo se trata a las mujeres infectadas y se evita que transmitan el virus a sus hijos, sino que también
se puede proteger al compañero sexual.
    En la actualidad, la OMS recomienda que las personas con diagnóstico de infección por el VIH empiecen a tomar
los antirretrovíricos cuando la capacidad del sistema inmunitario disminuye hasta el punto de que la concentración
de linfocitos CD4+ es de 350 células por milímetro cúbico o menos.
    Cada vez hay más datos de que esta infección causa inflamación crónica, lo que aumenta el riesgo de que
aparezcan otros problemas de salud, como ciertos tipos de cáncer, cardiopatías y diabetes.
    El organismo, con sede en Ginebra, está examinando estudios recientes que apoyan los posibles beneficios de
administrar los antirretrovíricos en etapa temprana, antes de que el sistema inmunitario empiece a debilitarse.
    La administración de antirretrovíricos a las personas infectadas por el virus que tienen un compañero sexual VIH-
negativo, a las embarazadas y a los grupos de población en riesgo, sin tener en cuenta el estado del sistema
inmunitario, aumentaría de 15 a 23 millones la cantidad de personas que deben ser tratadas en los países de
ingresos bajos y medianos.
    A corto plazo, ello aumentará el costo de proporcionar el tratamiento; pero algunos estudios pronostican que a
los 10 años de la inversión, los beneficios económicos del tratamiento temprano igualarán, y probablemente
superarán, los costos del programa.
    Este beneficio económico se explica porque la fuerza de trabajo es más sana y productiva, además de que
disminuyen los costos del tratamiento y del cuidado de los huérfanos.
    Aparte de los métodos de tratamiento más focalizados, estudios recientes indican que los antirretrovíricos se
pueden usar también para proteger a las personas que son VIH-negativas, pero tienen un riesgo elevado de
infectarse.
    La OMS está colaborando con muchos países donde la epidemia se concentra en determinados grupos cuyos
miembros tienen un riesgo elevado de infectarse con el VIH, como los hombres que tienen relaciones
homosexuales y las personas transgénero.
    En la Conferencia Internacional sobre el Sida, la OMS dará a conocer las nuevas orientaciones sobre diversos
asuntos, como son las directrices con respecto a los servicios contra la infección por el VIH prestados a los
profesionales del sexo.
    Asimismo las nuevas recomendaciones sobre el uso de los antirretrovíricos en determinadas circunstancias con
fines de profilaxis anterior a la exposición, y la prevención de la infección por el VIH y la hepatitis vírica en las
personas que se inyectan drogas.
--------------------
MADRID, 18 JUL (DPA) - El Congreso de los Diputados español permanecerá blindado ante las protestas
ciudadanas que desde hace una semana recorren Madrid en contra del nuevo plan de ajuste del gobierno de
Mariano Rajoy, el más drástico en la historia de la democracia española.
    "Más vale prevenir que curar", manifestó hoy el presidente de la cámara, Jesús Posada, cuando la izquierda
parlamentaria le pidió que instara al Ministerio del Interior a relajar el fuerte despliegue policial que se vive en las
inmediaciones del edificio y a retirar las vallas que acotan la zona varias calles más allá del mismo.
    El Congreso de los Diputados, situado en pleno centro de Madrid, no muy lejos de la Puerta del Sol, fue el primer
escenario elegido por los ciudadanos para expresar su rechazo al hachazo de 65.000 millones de euros que Rajoy
anunció en la cámara hace justo una semana.
    Aquel miércoles, el jefe del Ejecutivo y varios de sus ministros tuvieron que abandonar por la puerta de atrás la
cámara en la que representan a los ciudadanos para evitar una concentración de funcionarios enfadados por la
supresión de sus pagas extra de Navidad y la reducción de los días de libre disposición de los que gozan.
    Desde entonces no ha vuelto a producirse una imagen similar, porque la Policía Nacional blindó rápidamente las
inmediaciones del Congreso de los Diputados, fijando vallas metálicas de seguridad que cierran el perímetro y que
están custodiadas por agentes que vigilan quién las atraviesa.
    El férreo dispositivo de seguridad, además de indignar a muchos, está ocasionando trastornos a los vecinos de
la zona y a quienes trabajan en ella, muchos de ellos ciudadanos hartos también de los recortes que sufren desde
hace dos años en una España en crisis, a los que ahora se suman otros 65.000 millones de euros de ajuste.
    Desde la semana pasada, en protestas espontáneas que se convocan como la pólvora vía Twitter, los
manifestantes han querido en varias ocasiones llegar hasta la cámara, pero han tenido que quedarse en la Plaza



de Neptuno, a unos 200 metros, ante las vallas y el cordón de agentes, mientras un helicóptero policial vigila desde
el aire.
    La zona está tomada por antidisturbios, furgonetas policiales y de vez en cuando se ven hasta policías a caballo.
La policía identifica a muchas de las personas que andan por las aceras próximas e impide el acceso de vehículos
a la zona.
    "Que esto parece el G20", se quejó hoy al propio Rajoy el líder de Izquierda Unida (IU), Cayo Lara.
    Y es que el dispositivo y las vallas dobles e infranqueables recuerdan a los despliegues que se ven en el marco
de tantas cumbres internacionales a las que acuden líderes mundiales, con los que se tratan de evitar disturbios
protagonizados por antisistema.
    "El pueblo al que decimos representar no es el enemigo", espetó a Rajoy el líder de IU dentro de esa cámara
ahora acorazada. "Los enemigos son los especuladores, los que nos roban la soberanía, los derechos y nos
quieren robar, señor Rajoy, la dignidad".
    También el Partido Socialista (PSOE) de Alfredo Pérez Rubalcaba ha instado a relajar el despliegue de
seguridad. Y eso que la semana pasada vivió ante su propia sede nacional el enfado de unos ciudadanos enojados
con la clase política.
    "En nada ayuda a la propia imagen de la institución" mantener unas medidas que pueden tener justificación
puntual pero que "la pierden absolutamente cuando se mantienen en el tiempo sin razón suficiente", manifestó la
portavoz parlamentaria del PSOE, Soraya Rodríguez, en una carta enviada al presidente del Congreso de los
Diputados instándole a pedir al Ejecutivo que retire el despliegue.
    "Se fomenta una imagen de alejamiento y separación entre el Parlamento, sus miembros y aquellos a los que
representamos y en los que reside la soberanía", insistió.
    Pero de momento la situación no tiene visos de cambiar. "Me parece bien que se tomen medidas para que no
haya incidentes y no se pueda influir sobre los diputados", dijo hoy el presidente de la cámara. Según la ley, no
puede haber manifestaciones frente al Congreso de los Diputados cuando allí se está celebrando un pleno.
    Mañana jueves hay uno importante: el que gracias a la mayoría absoluta del PP convalidará los últimos ajustes
de Rajoy, aprobados por decreto del gobierno el pasado viernes. Y ya por la tarde, en la cercana Plaza de Neptuno
arrancará la manifestación convocada por los sindicatos contra los recortes de Rajoy, un test en el que se medirá
hasta dónde están dispuestos a llegar los españoles de cara a una posible huelga general con la que amagan para
septiembre.
--------------------
ATENAS, 18 JUL (DPA) - El primer ministro griego, Antonis Samaras, llegó a un acuerdo hoy con sus socios de
coalición sobre la mayor parte de los recortes adicionales por 11.500 millones de euros (14.200 millones de
dólares) demandados por sus acreedores, pero insistió en que el programa de ayudas debe ser extendido.
    El jefe de gobierno, del conservador Nea Demokratia, se reunió con líderes del socialista PASOK y del pequeño
partido de Izquierda Democrática cinco días después de que las conversaciones para formar un gabinete
culminaran sin resultados concretos.
    Samaras ganó las elecciones del 17 de junio tras una campaña en la que demandaba renegociar las condiciones
del rescate, pero el pedido no fue recibido con entusiasmo por sus acreedores, la Unión Europea (UE), el Banco
Central Europeo (BCE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI).
    Está previsto que los inspectores de los acreedores internacionales regresen a Atenas el 26 de julio para discutir
con el ministro de Finanzas, Yannis Stournaras, una nueva ronda de recortes para 2013.
    Después del encuentro con los líderes de la coalición, Stournaras dijo que alcanzaron un acuerdo sobre la mayor
parte de los recortes y que las conversaciones continuarían para trabajar con mayor precisión en nuevos ahorros.
    El ministro de Finanzas no especificó qué implicarán estos recortes, pero el gobierno podría verse forzado a
cortar más los beneficios públicos para lograr alcanzar los ahorros presupuestarios por 11.500 millones de euros.
    El gobierno había prometido dar un respiro a los griegos de los planes de austeridad y aseguró que no se
tomarían más medidas de ahorro por este año.
    El líder del PASOK, Evangelos Venizelos, dijo que la coalición acordó que los griegos tendrán que pedir una
extensión del período de ajuste fiscal y que se formará un equipo de negociación para tratar los asuntos
relacionados con el rescate.
    Venizelos apuntó que se necesitará un plan fiscal de mediano plazo como base para el presupuesto de 2013 y
que se deberán acelerar las reformas estructurales, entre ellas las privatizaciones.
    El socialista dijo que todos los líderes de la coalición estuvieron de acuerdo en que no debería haber recortes o
aumentos impositivos generales en 2013 y 2014.
--------------------
MOSCÚ, 18 JUL (NOTIMEX).- Rusia reiteró hoy su rechazo a la adopción de una resolución de las Naciones
Unidas contra Siria, porque sería apoyar al movimiento revolucionario y estimular acciones violentas de los grupos
armados, afirmó el canciller ruso, Serguei Lavrov.
    "La adopción de una nueva y resistente resolución de la ONU a Siria, respaldada por Occidente, equivaldría a un
apoyo directo para los opositores del asediado presidente sirio, Bashar al-Assad", dijo Lavrov en conferencia de
prensa.



    Al margen de una reunión entre el presidente ruso Vladimir Putin y el primer ministro turco, Recep Tayiip
Erdogan, el jefe de la diplomacia rusa insistió en que su país no permitirá que el Consejo de Seguridad de las
Naciones Unidas adopte una resolución.
    "Si continúa la política que se basa en apoyar a la oposición será un callejón sin salida, porque al-Assad (el
presidente sirio) no abandonará el cargo por su propia voluntad", indicó Lavrov, citado por la agencia rusa de
noticias Novosti.
    Recordó que las discusiones en el Consejo de Seguridad continúan, pero que de ninguna forma Rusia aceptará
ni el artículo VII de la Carta de Naciones Unidas (sobre el empleo de la fuerza) ni nuevas sanciones contra Siria.
    Lavrov lamentó que las naciones occidentales, en lugar de llamar a la calma a los grupos armados, más bien los
alientan para que continúen sus acciones bélicas.
    Estimó que ejercer presiones solo sobre una de las partes significa crear condiciones para el paso de la situación
a una guerra civil y ello constituye una intromisión en los asuntos internos de un Estado.
    Rusia ha declarado que no tiene interés en que al-Assad permanezca en el poder, pero insiste en que cualquier
decisión sobre su expulsión debe ser tomado únicamente por el pueblo sirio.
    El borrador de resolución que votará la ONU, dentro de unas horas, se basa en el Capítulo VII de la Carta de
Naciones Unidas, que permite al Consejo de Seguridad aprobar una serie de medidas que van desde sanciones,
tanto diplomáticas como económicas, hasta la intervención militar.
    Se espera que Rusia y China, dos miembros permanentes del Consejo de Seguridad, veten ese texto, como lo
han hecho en anteriores resoluciones contra el régimen de al-Assad.
    El primer ministro turco, cuyo país es miembro de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), viajó a
Moscú para persuadir al presidente ruso a reconsiderar su actual posición sobre Siria y no vetar la nueva
resolución.
--------------------
MOSCÚ, 18 JUL (EFE).- El primer ministro turco, Recep Tayyip Erdogan, defendió hoy en Moscú una transición
siria con la participación de todas las partes en conflicto, el Gobierno de Bachar al Asad y la oposición, tras
mantener una reunión bilateral con el presidente ruso, Vladimir Putin.
    Los dos líderes manifestaron su apoyo a los acuerdos alcanzados por el llamado Grupo de Acción para Siria el
pasado 30 de junio en Ginebra, que contemplan la creación de un "órgano de transición gubernamental" con
participación del régimen de Damasco y de los grupos de la oposición.
    "La reunión celebrada en Ginebra es, en realidad, una importante hoja de ruta y creemos que podemos alcanzar
resultados en el marco de las decisiones tomadas" en la conferencia de paz sobre Siria de esa ciudad suiza,
declaró Erdogan en rueda de prensa celebrada al término de las conversaciones bilaterales.
    Putin, quien se reunió la víspera con el mediador internacional para Siria, Kofi Annan, mostró hoy su satisfacción
por el apoyo de Turquía, que calificó como "una buena base para concordar las posturas en el futuro".
    El primer ministro turco dijo ante los periodistas que el destino de Siria debe ser decidido por el pueblo de ese
país árabe y se pronunció "categóricamente en contra de la violación de la integridad territorial de Siria".
    El líder turco subrayó que en la situación actual, con el mandato para la misión de observadores de la ONU a
punto de expirar, las decisiones más importantes están en manos de los miembros permanentes del Consejo de
Seguridad.
    La comunidad internacional se debate en estos momentos en la ONU entre la opción occidental de amenazar
con sanciones a Asad si no cumple con el plan de paz de Annan o prorrogar sin condiciones el mandato de la
misión internacional de observadores de la ONU, como propone Rusia.
    El Reino Unido anunció que llevará hoy a la votación del Consejo de Seguridad un proyecto de resolución que
prevé la aplicación del artículo 7 de los Estatutos de la ONU (que abre la vía a sanciones e incluso una intervención
militar), si Damasco no cumple inmediatamente todas las condiciones del plan de paz de Annan.
    Las consultas entre Putin y Erdogan en la capital rusa se produjeron en un momento de máximo recrudecimiento
del conflicto, con los combates en Damasco entre las tropas del régimen y la oposición armada y los atentados que
hoy se cobraron la vida del ministro de Defensa y otros altos cargos de la cúpula siria.
    Los líderes de Rusia y Turquía también trataron el incidente del cazabombardero turco F-4 derribado por las
fuerzas aéreas sirias el pasado 22 de junio.
    Erdogan aseguró que Rusia no ha ofrecido a su Gobierno documentos sobre el incidente, que derivó en un grave
conflicto diplomático entre Siria y Turquía.
    "De momento hemos intercambiado información, pero no hemos intercambiado documentos después del
incidente. Habíamos hablado por teléfono con el señor Putin. Nos han dado información", precisó el jefe del
Gobierno turco.
    Moscú ha reiterado en varias ocasiones que dispone de pruebas documentales que demostrarían que el avión
militar turco había invadido el espacio aéreo sirio.
    Además del conflicto en Siria, Putin y Erdogan abordaron asuntos de orden bilateral, en particular las
perspectivas de desarrollo de las relaciones económico-comerciales entre Moscú y Ankara.
    Después de Alemania, Rusia es el socio comercial más importante de Turquía.



    El año pasado los intercambios comerciales ruso-turcos alcanzaron los 31.800 millones de dólares, con un
incremento del 26 por ciento respecto de 2010.
--------------------
TEHERÁN, 18 JUL (EFE).- Irán, firme aliado del régimen de Siria, condenó el atentado con explosivos ocurrido hoy
en Damasco que costó la vida al ministro y viceministro de Defensa, además de a un asistente presidencial, y
exigió el cese de la intervención extranjera en ese país.
    En un comunicado, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Irán expresó sus condolencias a las familias de las
víctimas y condenó "con toda firmeza la violencia y los sabotajes", al tiempo que manifestaba su creencia de que
"el conflicto sirio se puede resolver por medidas políticas".
    Para el Gobierno de Irán, "la continuación de la inestabilidad, la violencia y el conflicto sólo llevarán a más
violencia y disturbios", por lo que exigió que cese del "envío de armas para los terroristas" sirios y acusó de
suministrarlas a "potencias de la zona y de fuera de la zona", en referencia a EE.UU. y sus aliados.
    "No hay duda de que la interferencia de potencias extranjeras y el envío de armas a Siria, junto con el apoyo de
algunas potencias regionales e internacionales a los movimientos terroristas que atentan contra la estabilidad y la
seguridad de Siria, no llegarán a nada y deben parar cuanto antes", agrega el escrito.
    Por su parte, según la agencia oficial IRNA, el ministro de Asuntos Exteriores de Irán, Ali Akbar Salehi, condenó
el atentado ocurrido hoy en Damasco en conversaciones telefónicas con su colega sirio, Walid Mualem, y también
con el mediador de la ONU y la Liga  Árabe para ese conflicto, Kofi Annan.
    Los rebeldes del Ejército Libre Sirio, en comunicación con EFE por Internet, asumieron el atentado en el que
fueron asesinados hoy el ministro de Defensa sirio, Daud Abdelá Rayiha, y el viceministro de ese Departamento,
Asef Shauqat, cuñado del presidente del país, Bachar al Asad, además del general Hasan Turkmani, asistente del
gobernante.
--------------------
WASHINGTON, 18 JUL (REUTERS) - Estados Unidos responsabilizará a Teherán de cualquier intento de
interrumpir la navegación en el Golfo Pérsico y estará listo para actuar si Irán trata de bloquear el comercio
marítimo, dijo el miércoles el secretario de Defensa Leon Panetta.
    "Los iraníes deben entender que Estados Unidos y la comunidad internacional van a hacerlos directamente
responsables de cualquier interrupción de la navegación en la región", dijo Panetta a periodistas en el Pentágono.
    "Estados Unidos está totalmente preparado para toda contingencia", agregó.
    El funcionario afirmó sobre la posibilidad de que Irán intente cerrar la navegación en el Golfo Pérsico que
"tenemos la capacidad de doblegarlo si toman la decisión de hacerlo".
--------------------
JERUSALÉN TEL AVIV, 18 JUL (DPA) - Tras la salida del partido Kadima de la coalición de gobierno en Israel, la
prensa hablaba hoy de la celebración de elecciones anticipadas entre febrero y abril del próximo año.
    La hasta ahora líder opositora Shelly Jachimovich, del Partido Laborista, pidió al primer ministro Benjamin
Netanyahu que adelantara los comicios al 27 de noviembre. Originalmente las elecciones debían celebrarse en
otoño de 2013.
    "Es lo que corresponde y lo correcto para los ciudadanos de Israel", aseguró en una conferencia de prensa.
    De todas formas, el Parlamento rechazó hoy una moción de los laboristas para adelantar las elecciones, con
sólo 27 votos a favor y 53 en contra.
    Se espera que el Parlamento decida su disolución al finalizar la pausa estival, el próximo octubre, informó el
"Jediot Achronot" citando fuentes del partido Likud de Netanyahu.
    Ben Caspit, un analista del diario "Ma'ariv", pronosticó que los comicios podrían celebrarse en algún momento
entre febrero y abril del año próximo.
    Kadima abandonó el martes la coalición con el Likud, con lo que el gobierno dirigido por Netanyahu quedó
considerablemente debilitado, aunque aún conserva la mayoría en el Parlamento gracias al apoyo de pequeños
partidos. Sin Kadima, cuenta con una mayoría de 66 bancas de un total de 120.
    En el trasfondo de esta decisión figura la fuerte disputa sobre una prestación equitativa del servicio militar en
Israel. En febrero pasado, el Tribunal Supremo de Israel se pronunció en contra de la ley que exime a los judíos
ultraortodoxos de participar en el servicio militar, en una sentencia calificada de histórica.
    El tribunal pidió modificar la ley antes de agosto, pero hasta la fecha no se acordaron  los detalles del nuevo
proyecto de ley.
    "Nos vamos con la cabeza alta a la oposición para servir a la opinión pública", aseveró la víspera el presidente
de Kadima, Shaul Mofaz, en una carta a Netanyahu. Al mismo tiempo criticó en duros términos al jefe de gobierno
israelí y lo describió como "ultraderechista".
    El diario israelí "Jediot Achronot" escribía hoy que Netanyahu quiere presentar la próxima semana un nuevo
proyecto de ley que obligaría a los judíos ultraortodoxos a iniciar el servicio militar antes de los 22 años o realizar
un servicio civil hasta los 26.
    El ministro del Exterior, Avigdor Lieberman, del ultraderechista partido Israel Beitenu (Nuestra Casa Israel),
advirtió que su fracción rechazará esa ley que permitiría a judíos ultraortodoxos cumplir el servicio militar con más
de 18 años.
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WASHINGTON. El Fondo Monetario Internacional urgió al Banco Central Europeo (BCE) más acciones ante lo que
calificó como considerables riesgos de deflación en la zona euro, que se define como una caída generalizada y
prolongada de los precios. El BCE tendría que ofrecer “defensas ante la escalada de la crisis” mediante políticas de
inyección de liquidez, compras de bonos que apoyen la demanda a corto plazo y enfrenten los riesgos a la baja de
la inflación, señaló. El FMI pidió acción sobre una unión bancaria respaldada por recursos comunes y un marco
común de supervisión, una mayor integración fiscal balanceados con salvaguardas apropiadas y reformas
estructurales. (NTX/18)
 
MIAMI. Un grupo de investigadores de Arizona aseguró que es falso el certificado de nacimiento del presidente
estadounidense Barack Obama. Así lo determinaron integrantes de la unidad de voluntarios de la oficina del
alguacil Joe Arpaio, del condado de Maricopa. Los grupos opositores sostienen que, por este motivo, Obama no
puede postularse para ser reelecto como presidente, ya que sostienen que nació en Kenia. El Partido Demócrata
de Arizona salió al cruce para rechazar la denuncia. A través de un comunicado respondió que la investigación de
Arpaio buscar desviar la atención de los problemas que hay en el condado. (ANS/18)
 
PHOENIX. Los detractores de la dura ley de inmigración de Arizona lanzaron un nuevo esfuerzo encaminado a
obstaculizar un fallo de la Corte Suprema de Estados Unidos que permitiría a la policía aplicar una cláusula
conocida como “muéstrame tus papeles”. Una coalición de grupos de derechos civiles, líderes religiosos y
organizaciones empresariales presentaron una nueva solicitud para obtener un interdicto que evitaría que las
autoridades apliquen una norma que requiere que el departamento policial verifique el estatus migratorio de las
personas que detienen por razones diversas. Los grupos están buscando que la jueza federal de distrito Susan
Bolton impida que se aplique esa medida antes de que la norma entre en vigor. (AP/18)
 
SANTIAGO DE CHILE. El Senado chileno rechazó el reajuste al salario mínimo propuesto por el gobierno que, a
su vez, confirmó que aplicará el veto aditivo para reponer el proyecto en el Congreso. En la sesión plenaria, los
senadores aprobaron el informe elaborado por la Comisión de Hacienda que rechazaba el reajuste de 6 % que
aumentaba el salario desde 364 a 386 dólares. Los parlamentarios de la oposición y algunos oficialistas,
principalmente, del partido Renovación Nacional, en el que milita el presidente Sebastián Piñera, anticiparon su
rechazo al proyecto si este no superaba los 400 dólares. Tras la votación, el gobierno confirmó un veto aditivo para
reponer su proyecto de reajuste, que quedó sin monto. (ANSA/18)
 
BOGOTÁ. El expresidente colombiano Álvaro Uribe (2002-2010) criticó al gobierno de Juan Manuel Santos por lo
que consideró falta “de autoridad y orden” a raíz de los ataques realizados en la vísperas por indígenas Nasa
contra militares en el departamento del Cauca, sur del país. Los indígenas aseguran que la decisión de expulsar de
sus territorios a las tropas obedece a la necesidad de un espacio de paz para sus comunidades asediadas por la
confrontación entre militares y el grupo guerrillero FARC. El presidente Santos advirtió a través de un mensaje en
su cuenta en Twitter, que “no quiero ver un solo indígena en las bases militares”. (ANSA/18)
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